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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２７年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

平山雅規  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

２  

山﨑貞一  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１．遊休町有地について  

 ⑴  旧横芝中学校跡地の利用目的及び構想について  

 ⑵  今後のスケジュールについて  

 ⑶  他の遊休町有地の扱いについて  

 

２．国民健康保険制度の広域化について  

 ⑴  国民健康保険制度の「広域化 」に伴う被保険者 の保

険料について  

 ⑵  町の行財政運営の影響について  

 

 

１．産直交流施設の実施計画に向けた方策  

⑴  基本調査業務報告書の具現化に向けた方策  
 ①  候補地をどう判断して決定するのか  
 ②  パブリックコメント結果と見解  
 ③  地方創生施策に向けた方策  
  ア．地方創生に基づく施策の理念  
  イ．産直交流施設の将来的な位置づけと方向性  
 ④  基本構想から見える財源の見通し  
  ア．構想に基づく補助金制度の見通し  
  イ．町の実情に見合った財政の規模及び計画との整

合性  
 ⑤  基 本 構 想 に お け る 基 本 的 な 運 営 方 針 並 び に 運 営

形態  
 ⑥  基 本 計 画 に お け る 事 業 経 営 是 非 の 判 断 基 準 及 び
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３  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時期  
 

２．社会構造の変化に伴う小規模小学校の統廃合の方策  

 ⑴  国が示す公立小・中学校の「 適正規模」、「適正 配置」

の見識  

 ⑵  国 の 方 針 に 基 づ く 横 芝 光 町 の 各 小 規 模 学 校 の 現 状

と将来的な見識  

 ⑶  近年の香取・東総・山武地区、成田市などの小・中

学校統廃合状況の識見と見解  

 ⑷  就 学 前 か ら 小 学 生 ま で の 保 護 者 と 地 域 住 民 の 意 識

調査の見解  

 

 

１．マイナンバー制度について  

 ⑴  本年１０月からスタートするが、当町では現在どの

ような方法で周知をしているのか  

⑵  セキュリティー問題に対する具体策は  

 

２．町立保育所について  

⑴  過去の児童数の推移について、大幅な減少が示され

ているが、今後のあり方についての考えは  

⑵  併 せ て 送 迎 バ ス 利 用 者 の 減 少 が 顕 著 だ が 今 後 の 運

営についての考えは  

⑶  数年前、統合問題が提起されたがその後は  

⑷  自園給食への変更予定は  

 

３．教育委員会制度について  

 ⑴  新制度と旧制度の主な変更点は  

 ①  常勤教育長が会議の主宰となるが、教育委員の人

選はどのような点に主眼を置くのか  

  ②  教 育 行 政 で の 大 綱 に 関 し て ど の 範 囲 ま で 踏 み 込
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４  

鈴木和彦  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 

 

 
 
 

んで協議していくのか  

 ⑵  全国学力テストの公表についての考え方は  

 

４．東陽病院のＩＣＴ化について  

 ⑴  公立病院としての遅れ感は否めないが  

  ①  電子カルテ・オーダリング システム等の導入予定

があれば詳細説明を  

 

 

１．町のコンプライアンスについて  

 ⑴  コンプライアンスの組織体制は  

 ⑵  不祥事未然防止対応は  

 ⑶  日常業務におけるチェック機能は  

  

２．清長大橋の北清水地先交差点について  

 ⑴  信号機の設置について  

 

３．圏央道大総地区（桜前～谷台間）の路線下の契約状況

について  

 ⑴  地目（水田、畑、山林等）の買い上げ単価は  

 ⑵  契約の進捗状況は  

 

 

１．遊休施設の有効活用について  

 ⑴  旧横芝行政センター及び旧横芝公民館について  

 ⑵  旧光学校給食センターについて  

 ⑶  大総会館について  

 ⑷  旧横芝第２保育所について  

   

２．社会体育施設の整備について  

 ⑴  坂 田 池 公 園 野 球 場 の ダ イ ヤ モ ン ド を 含 む 内 野 の 整



  
 

- 4 - 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

備について  

 ⑵  坂田池公園野球場のバックネットの改修について  

 ⑶  坂 田 池 公 園 及 び 光 ス ポ ー ツ 公 園 の 便 器 の 洋 式 へ の

改修について  

 

３．教育補助金について  

 ⑴  小・中学生 が各種スポーツ大会等で好成績を収め関

東 大 会 以 上 の 大 会 に 参 加 す る 場 合 の 補 助 基 準 に つ い

て  

 

４．横芝光町まち・ひと・しごと創生総合戦略について  

 ⑴  具体的にどのように進めるのか  

 ⑵  具体的な主要事業は何なのか  

 

 

１．小・中学校、児童・生徒の安心安全について  

 ⑴  小学校スクールバス運行について  

 ⑵  通学路の防犯対策、危険個所について  

 ⑶  学童保育の現状と改善について  

 ⑷  学校給食について  

  ①  町 と し て 子 供 達 へ の 安 心 安 全 な 給 食 に ど う 取 り

組んでいるか  

  ②  材料の地産地消率について  

  ③  無農薬野菜の使用割合は  

  ④  放射能対策の検査について  

 

２．ふるさと納税について  

 ⑴  制度発足後の現状  

 ⑵  今後、促進させる考え方について  

 ⑶  外部への寄付流出対策について  
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７  

齋藤順一  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
８  

庄内賢一  

議員  

 

１．横芝光町立図書館について  

 ⑴  横芝光町立図書館の年度別利用状況の推移は  

  ①  入館者数（Ｈ２２年より答弁下さい、以下同じ）  

  ②  貸し出し数  

  ③  蔵書数  

  ④  購入冊数（ＤＶＤ含み、雑誌含まず）  

  ⑤  図書購入費（年間）  

  ⑥  資料等の除籍数  

  ⑦  年間の事業費（予算の推移）  

  ⑧  職員数とその内訳（直近）  

 ⑵  レファレンスについて  

  ①  レファレンスのサービスの詳細は  

  ②  年度別レファレンス数は（Ｈ２２年より答弁下さ

い、以下同じ）  

  ③  年度別レファレンスの分類は  

  ④  ｗｅｂレファレンスサービスの状況は  

 ⑶  デジタルデバイドの対応は  

 ⑷  今後の横芝光町立図書館の経営目標は  

 

２．１８歳からの改正公職選挙法について  

 ⑴  改正公職選挙法の町執行部の今後の対応について  

 ⑵  改正公職選挙法後の当町の推定有権者数は（来年度

夏  参議院選挙時点  の引き下げ増員数と総数）  
 ⑶  若年層の主権者教育は  

 ⑷  教育公務員、生徒等の政治活動について執行部の見

解は  

 

 

１．安全安心な道路環境整備について  

 ⑴  歩道の新設について  
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（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
９  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ⑵  町道改良拡幅について  

 ⑶  歩道の除草について  

 

２．企画財政について  

 ⑴  町の建物、施設の借地料について  

  ①  年間の支払い金額はどの位か  

 

３．教育関係について  

 ⑴  町内の中学生の自転車通学について  

  ①  男子、女子の人数は  

 ⑵  学校給食について  

  ①  給食費の納入について  

 

 

１．若者等を応援する取り組みについて  

 ⑴  多子世帯の負担軽減事業について  

  ①  同時入所に限らず、第３子以降の保育料を無料に

してはいかがか  

 ⑵  若 者 を は じ め と す る 有 権 者 の 投 票 率 向 上 の 取 り 組

みについて  
 ⑶  若者の夢へのチャレンジを応援する事業について  
 

２．町民の健康増進の取り組みについて  

 ⑴  認知症簡易チェックサイトの開設について  

 ⑵  健康マイレージの導入について  

 

３．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  マイナンバー制度の進捗状況について  

 ⑵  道 路 交 通 法 改 正 に 伴 う 自 転 車 マ ナ ー 等 の 向 上 に つ

いて  
 ⑶  防災士および女性消防団の育成について  
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１０  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 

 ⑷  高齢者のひとり暮らし・高齢 世帯への支援および見

守り体制の強化について  
 

 

１．教育関係について  

 ⑴  放課後児童クラブについて  

  ①  定員増に伴う受け入れ体制と審査基準について  

  ②  施設の整備拡充について  

   ア．夏休み 期間中、体調不良 を訴える児童に保健室

は必要かと考えるが  

  ③  運営について  

   ア．障害児童に対する扱いは？制度をつくる必要性

があるのではないか  

   イ．指導員の役割について  

 

２．公共交通について  

 ⑴  町内循環バスについて  

  ①  利用状況について  

  ②  日吉、南条循環ルートについて  

 

３．マイナンバー制度について  

 ⑴  番号通知カードと個人番号カード  

  ①  日常生活への影響について  

 ⑵  個人番号の利用範囲と住民への周知に関して  

 ⑶  個人情報保護等、安全対策について  

 


